

大豊建設東北支店に 涌谷中からお礼の手紙

「(建設業の)仕事内容や現場の作業工程などを学ぶことができました」――。5月12日に職場体験で訪れた宮城県涌谷町立涌谷中学校の生徒から、大豊建設東北支

現場の作業工程を学ぶことができました

に感謝の手紙が届いた。

班長だった千葉竜之介くんの手紙には、突然の訪問にもかかわらず同社の丁寧で親切な対応に感謝のことばがつづられており、特に心に残っている思い出として、地

下鉄建設工事での現場見学をあげ

験で訪れた宮城県涌谷町立涌谷中学校の生徒から、大豊建設東北支店(大隅健一常務執行役員支店長)まで、同校の笠間元道校長からも、「働く姿に触れ、働くことの意義や大切さなど、将来につながることを学ぶことができました」と、お礼の手紙が添えられていた。

同支店では、09年度から中学生の職場体験を受け入れており、今回で2校目となる。当日は、2年生の生徒5人が、建設業の仕組みや仕事内容の説明に耳を傾け、建設への理解を深めた。

拝啓
若葉の美しい頃うへなかまにはあ衰ぢかく
お過ぎのことを思ひます。わたくしひも元氣に
学校生活を送っております。
さて、名前は突然のお願いにいかがであります。わたくしひも元氣に
社会の案内、社員の紹介、地下鉄の作つてある所を見学させて
いただき、ありがとうございました。あいかねまく、大豊建設会社の仕事の内容や社内の他の内容について、地下鉄の
作業工程や建設する所について学ぶことができた
まことに感激いたしました。地下鉄を作るとまに
朝と夜遅くまで工事が行われるところも、木で固まるところ
でもあるところも、とても興味深いと出来たことが分かりました。
外れ今までの健康と、二層の「活躍」とお祈り申上げます。
お忙しい中、お詫び申します。
五月二日
中野昌貴士様

千葉竜之介
敬具